

## Herbstpokal des Südens in Bernau beim BSCF



Am vergangenen Wochenende (22./23.10.) fand beim BSCF in Bernau der Herbstpokal des Südens statt, zu welchem sich 7 unserer SRV-Optisegler auf den Weg gemacht hatten. Insgesamt waren 75 A-ler und 60 B-ler am Start. Geplant waren in beiden Gruppen 6 Wettfahrten. Nach der Steuerleutesbesprechung am Samstag ging es für alle zügig aufs Wasser. Trotz mehrfacher Versuche und über 5h auf dem Wasser bei zum Teil Stark- und Platzregen konnte keine der geplanten Wettfahrten erfolgreich durchgeführt werden - schuld waren die drehenden Winde, so dass am Ende des Tages alle erschöpft aber ohne Wettfahrt nach Hause fuhren. Nach einer kurzen Startverschiebung am Sonntagfrüh und der Suche nach einem geeigneten Windfeld auf dem Chiemsee ging es am Sonntag bei Sonne erneut aufs Wasser. Während in Bernau Flaute war, machte der aus dem Achenal kommende Wind vor der Fraueninsel schlussendlich 2 Wettfahrten möglich, wobei vor allem die 2. Wettfahrt für so manchen eher zum Glücksspiel wurde. Von Schaumkronen, starken Böen bis hin zu plötzlich einsetzender Flaute war alles dabei.

Unsere 7 SRV-ler (Julia in Opti A bei einer ihrer letzten Regatten und Josepha, Anna, Pia, Joel, Lorenz und Benedikt in Opti B) können unter diesen Bedingungen stolz auf ihre Ergebnisse bei der letzten Regatta der Saison sein.

Für 6 unserer Optisegler und 3 unserer 29er Segler geht es in den Herbstferien noch an den Gardasee zum Training.

Und alle anderen freuen sich schon heute auf den Saisonauftakt zu Ostern im nächsten Jahr.

